
Ich habe als Gegensatz zu kreativen Berufen immer Programmierer im Kopf, aber das ist vielleicht auch nur
ein Klischee. Manchmal kann einem Kreativität als Softwareentwickler schon weiter helfen. Schwer zu sagen
wie oft mir das im Berufsleben weiter geholfen hat aber im Nachhinein betrachtet ist der Titel vielleicht
unpassend.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Eigentlich bin ich Softwareentwickler
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